

# Redacción del proyecto de nación de Morena, hasta después de comicios de junio

**ENRIQUE MÉNDEZ**

Morena realizará mañana la segunda sesión ordinaria del consejo nacional, pero dejó para después de las elecciones en el estado de México y Coahuila, la integración de la comisión especial que redactará el proyecto de nación 2024-2030.

En vísperas de la reunión –que será vía remota–, el presidente del consejo nacional, Alfonso Durazo, envió un correo a los consejeros, donde explicó que, tras dar a conocer una lista inicial de 20 integrantes de la comisión especial.

Se trata, anunció, de “simpatizantes o militantes reconocidos de Morena, propuestas que deben ser analizadas y tomadas en cuenta para su incorporación en la comisión”.

Incluye dos puntos de relevancia para consideración de los consejeros. El segundo plantea que, “dada la coyuntura político electoral, se sugiere que la militancia debe enfocarse en los comicios del estado de México y Coahuila, para garantizar que la Cuarta Transformación se consolide en esas entidades”.

Se aclaró que la aprobación de la comisión especial –donde se propone, al subsecretario de Salud, Hugo López Gatell; al director del Fondo de Cultura Económica, Paco Ignacio Taibo II, José Antonio Álvarez Lima y Héctor Díaz Polanco, y la escritora Ana Francis Mor–, “se retomará después del 4 de junio”.

El proyecto de acuerdo, que proponía la integración de la comisión por 20 personas con distintos perfiles, señala que el estatuto de Morena prevé en sus transitorios que el Consejo Nacional del partido es el órgano facultado para su designación.

